

Tagesordnungspunkt 7.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 21. April 2015

Lichtsignalanlagen in 30kmh-Zonen (SPD)

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die Lichtsignalanlage für Fußgänger in der Waldstraße vor der Diesterwegschule nicht zu entfernen, vielmehr deren störungsfreien Betrieb weiterhin sicher zu stellen. Die Vorgaben der StVO, welche die Entfernung von Lichtsignalanlagen auch für Fußgänger in 30Kmh-Zonen fordert, sind völlig unakzeptabel, und mit den elementarsten Sicherheitsbedürfnissen unserer Kinder gerade vor Schulen nicht vereinbar.

Beschluss Nr. 0033

Der Dringlichkeitsantrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher